
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt zu Protokoll, dass es sich bei den vorliegenden 
Beschlüssen um Grundsatzbeschlüsse handele. Die Einzelheiten sind dem Stadtrat zur 
Beschlussfassung zuzuführen.  
 
Rm Balmes (CDU) spricht sich für das Konzept aus.  
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann schließt sich ihrem Vorredner an. Das 
grundsätzliche Ziel sei es hier Wohnen und Arbeiten zu vereinen.  
 
 
 


